



## ほごしや みなさま 保護者の皆様へ

きのう よごうちくない ひがしひの こえ じあん こえ だ など こうい ほうこく  
昨日、四郷地区内（東日野）で、「声かけ事案」（声をかける、抱きつかれる等の行為のこと）の報告がありました。

こ どもたちには、げこうじ ふくすう かえ ひとり げこうじこく あ がっこう しゅっぱつ  
子どもたちには、下校時に複数で帰ること、一人にならないように下校時刻に合わせて学校を出発すること、「いかのおすし」について改めて指導しました。また、学校でも下校見守りは実施しますが、周りに大人がいないときなどは、とうげこうちゅう ふあん なことがあったら、まよ ことなく、コンビニやスーパー、子どもを守る家、それ以外の家でも飛び込んで助けを求めると指導しました。

けいさつ きょうか ちいき じちかい かた みまも きょうりょく いらい ほごしや みなさま  
警察によるパトロール強化や地域や自治会の方に見守りの協力の依頼もしています。保護者の皆様も、これまで通り、見守り等にご協力いただきますようお願いいたします。

なお、この事案については、すでに、よっかいちみなみけいさつしょ かんけいきかん たいおう ねが  
各学年の下校時刻もお知らせしています。今後、何かありましたら、学校だけでなく、警察への連絡をお願いします。

とも あそ いきさき かえ じこく し て ぼうはん も かてい  
友だちと遊ぶときには、「行先・帰る時刻」を知らせてから出かける、防犯ブザーを持つなど、ご家庭でも安全な過ごし方について話し合っていただけだと思います。

りかい きょうりょく ねが  
ご理解ご協力よろしくお願ひします。

## ねんせい しゃかいけんがく 4年生の社会見学

がついつか げつ ねんせい  
6月5日（月）、4年生はバスで四日市市クリーンセンターと北部浄化センターに社会見学に行きました。

さいしょ けんがくち いっせい しよりしせつ  
最初の見学地、クリーンセンターでは、一斉にごみ処理施設について説明を聞きました。その後、各学級ごとに施設内の見学をしました。

ちゅうしょく ほうぶじょうか ちか こうえん べんどう  
昼食は北部浄化センター近くの公園でお弁当をいただきました。お弁当の後は、鬼ごっこやはないちもんめ等をして遊びました。



つぎ ほうぶじょうか けんがく  
次に、北部浄化センターを見学しました。汚水の中にある微生物を拡大して見せていただき、自分の目で見て聞いて学ぶことができました。

